

Tiroler Kammerorchester Innstrumenti auf Erfolgskurs

Neues und Bewährtes

Foto: Monika Bruggeller

Aus dem Tiroler Musikleben ist das Tiroler Kammerorchester Innstrumenti längst nicht mehr wegzudenken. Orchester-Gründer Gerhard Sammer legt dabei seit Beginn immer besonderes Augenmerk auf die Förderung junger Musiker und Komponisten. Das beweist auch wieder das neue Abo-Programm.

Vor sechs Jahren ist Daniela Koch zum ersten Mal im Rahmen eines Konzertes von Innstrumenti vor einem größeren Publikum aufgetreten. Mit ihrer musikalischen Karriere ging es von da an steil bergauf. Nicht zuletzt, weil Innstrumenti-Chef Gerhard Sammer schon sehr früh ihr Potenzial erkannt hat. Am 26. November ist Daniela Koch im Rahmen von „Junge Solisten am Podium“ wieder im Canesianum zu hören. Zu hören sein wird da auch Marion Alber und der Kompo-

nist und Solist Manu Delago, der derzeit in Island lebt und für die Pressekonferenz per skype zugeschaltet wurde. Bereits am 23. Oktober findet ein Konzert des Tiroler Kammerorchesters in der Wallfahrtskirche Götzens statt. Im Bereich der sakralen Musik unserer Zeit sieht Gerhard Sammer ein neues, breites Betätigungsfeld für Innstrumenti. Auf den Erfolg bei den Neujahrskonzerten reagiert man mit einem zweiten Konzerttermin.

Moni Bruggeller



Gerhard Sammer im Gespräch via skype mit Manu Delago.